



Das elegante Abendkleid ist aus perlenbesticktem rosa Crepe de Chine. Die Taille sitzt an ihrem normalen Platz. Originelle Rockklappen

bekommen, die ihrem Geist nichts zu verdanken haben! Also . . . schnell an die Arbeit, meine Damen! — Solange sich die Modistinnen nicht mit den Frisuren ins Einvernehmen setzen, und die Haarkünstler davon überzeugen können, dass lange Haare hübscher sind als kurze, so lange werden die Hüte klein bleiben. Denn eine grosse Form auf einem abrasierten Frauenschädel macht ungefähr denselben Eindruck wie ein Lampenschirm auf einem Treppengeländerknäuf!

Welches nun aber auch die Meinungen über die Frisuren sein mögen, es wird noch recht viel Mühe kosten, bis die Damen zu den langen Haaren zurückkehren, denn eine

wegen grosse Anerkennung gezollt werden muss. Seitdem die grossen Schneider den Frauen ihren Geschmack aufkotroyieren, wird es vielleicht endlich einmal Zeit, dass die Frauen, die nicht zu den grossen Schneidern gehen können, auch ihren eigenen durchsetzen. — Wie dies zu bewerkstelligen ist? Gott, es ist gar nicht so schwer. Es genügt, dass jede Frau sich irgend etwas zum Anziehen ausdenkt, das zu der aktuellen Mode in keinerlei Beziehung steht!

Dann geben sich die betreffenden Freundinnen an irgendeinem gesellschaftlich recht exponierten Ort Rendezvous, und freuen sich über die Gesichter der Fürsten von Schere und Nadel, wenn die so viele originelle Modelle zu sehen



Mantel aus Silberbrokat mit reichem Silberfuchsbesatz



Das beigefarbene Crepe-Georgette-Kleid ist in seinem unteren Teil aus Matelassé. Wasserfallplissees auf der Front und an den Ärmeln